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ORE  21,00  INIZIO RIUNIONE 

 

Il presidente VALSECCHI illustra le statistiche della biblioteca nel 2013 . i dati più rilevanti sono: utenti che 

anno preso almeno un libro nel 2013 sono 700  con un totale di prestiti di 12070 libri . Di cui da altre 

biblioteche 1006;ad altre biblioteche 1972; a Garlate con nostri libri 9092. 

il nostro patrimonio librario  è di 18236 libri e 848 dvd. Quest'anno lo abbiamo incrementato di 1117 libri e 109 

dvd. Ci sembra un buon risultato se consideriamo che tutto questo è reso possibile solo da volontari. 

VALSECCHI ha poi illustrato un iniziativa giunta in biblioteca da un associazione per la lotta all'aids. In 

pratica si tratterebbe di organizzare un banco vendita di bonsai. 

I presenti lamentano la difficoltà a trovare le persone disponibili e propongono di girare l'e-mail dell'iniziativa a 

tutte le associazioni presenti in paese. 

Alle 21,30 arriva la maestra GILARDI CARLA e ci comunica che il PROGETTO LES è un po in alto mare per 

la difficoltà a organizzarlo con un coinvolgimento di persone. 

Si passa al problema dello schedario assolutamente necessario perchè attualmente non c'è più spazio per 

mettere le schede di catalogazione dei libri. MATTIA ci spiega che la spesa per gli arredi stabilita dal ministero 

per il nostro comune è di 2000 euro e fintanto che non è stato approvato il bilancio  possiamo spendere quella 

cifra divisa in dodicesimi e costando lo schedario circa 1500 euro ci sono dei problemi.La sig.TAMMI chiede 

che venga fatta chiarezza su questo tetto massimo presso il ministero. MORANDI fa presente di aver ricevuto 

,dalla biblioteca, una richiesta di maggiori fondi per le spese 2014 in quanto sono arrivati meno fondi dalla festa 

delle corti. 

Il presidente VALSECCHI precisa,risentito, che è andato più volte in comune per richiedere materiale di 

cancelleria e gli è sempre stato risposto che non ci sono soldi. MORANDI ribadisce che il problema è sempre lo 

stesso ; senza bilancio preventivo si può spendere solo in dodicesimi. 

Viene proposto di affidare a CAMILLA PANZERI la gestione del profilo FACEBOOK della biblioteca. 

 

La prossima commissione è fissata per venerdì 11 aprile 2014 alle ore 21.00. 

 

Alle 22,30 la commissione ha termine. 

  

 

         

   Il presidente       Il segretario 

Valsecchi Gianmaria      Manzocchi Roberto        


